

Barcelona: Visita la Bella y Cosmopolita ciudad

Barcelona: Centro de Modernidad y Cultura

Barcelona se encuentra en la comunidad autónoma de Cataluña situada en el noreste de España. Está bañada por el mar Mediterráneo y muy próxima a los Pirineos y por lo tanto vecina del país francés. Es la segunda ciudad más poblada después de Madrid (más de un millón y medio de habitantes). Barcelona se encuentra en la zona horaria GMT+1.

Barcelona es una de las ciudades más visitadas de Europa, ya que además de ser una de las ciudades más modernas, uno de los centros de negocios más importantes, ofrecer magníficas atracciones culturales y bellas playas, visitarla es muy fácil a través de **vuelos Barcelona**.

De igual forma, Barcelona es una de las vías de acceso "turístico" más importantes a España, gracias a los múltiples vuelos **Barcelona Mallorca** y **vuelos Barcelona Tenerife**.

Los **hoteles Barcelona** además ofrecen excelentes opciones de alojamiento, adecuados a todas las necesidades y preferencias a lo largo de la ciudad.

Así mismo, Barcelona ofrece conexiones a las ciudades más importantes de Europa a través de vuelos **Barcelona Londres**, vuelos **Barcelona Berlin**, vuelos **Barcelona Paris** y vuelos **Barcelona Roma**.

Barcelona se divide en 10 distritos: Ciutat Vella que es el centro de la ciudad, es decir donde surgió la primera zona de Barcelona. Barrios como la Barceloneta o El Raval pertenecen a este distrito, Eixample es la parte situada entre la Ciutat Vella hasta las villas de Gracia, Sants y Sant Andreu en este barrio se encuentra la Sagrada Familia y el Fort Pienc, Sants-Montjuic, Les Corts, Sarriá-Sant Gervasi, Gràcia, Horta-Guinardó, Nou Barris y Sant Martí. Los que están bañados por la costa son Sant Martí, Ciutat Vella y Sants-Monjuic.

El clima de Barcelona es mediterráneo y posee mucha humedad debido a la cercanía del mar. El verano es una estación seca pero el resto del año la lluvia suele estar presente muy frecuentemente. Las temperaturas son altas en verano, sobre los 35° y frías en invierno incluso a veces con grados bajo cero.

La mejor temporada para viajar si se es amante de la playa es en verano gracias a la agradable temperatura.

Las magníficas atracciones de Barcelona

• El Centro Histórico

◦ Las Ramblas

Es un paseo situado en el centro histórico de la ciudad, se encuentra entre la Plaza de Cataluña y el puerto antiguo. Un conjunto de kioscos de flores, prensa, pájaros y animales domésticos junto con una serie de cafeterías, comercios y restaurantes hacen de este lugar uno de los preferidos por los turistas. En este paseo suelen instalarse mercadillos artesanales y suele haber pintores y dibujantes que ofrecen sus obras de arte.

Paseando por las Ramblas se puede observar el Palacio de la Virreina, el Gran Teatro del Liceo, el mercado de La Boquería y el Puerto donde termina este paseo en la estatua de Cristóbal Colon que se dispone señalando al mar.

◦ El Palacio de la Virreina

Situado en el paseo de la Rambla número 99, es un monumento de la época del Barroco del que destacan los balcones y terraza que se ven en la fachada. Hoy en día se utiliza para la exposición de fotografías por lo que es un lugar al que no pueden faltar las personas que les guste el arte moderno.

Al palacio se puede acceder desde la parada de metro Catalunya o Liceu.

El precio varía según las exposiciones elegidas y las que estén en ese momento expuestas.

◦ El Mercado de la Boquería

Mercadillo situado en el paseo de la Rambla donde se pueden encontrar gran cantidad de productos como frutas, pescados, carnes, chocolate y productos de distintos países.

chocolates y productos de artesanía entre otros.

- **Gran Teatro del Liceo**

Teatro situado en el paseo de la Rambla por el que han pasado grandes artistas y cantantes durante muchos años.

- **Plaza Real**

Desde una calle que sale del paseo de la Rambla se accede a la plaza real de **Barcelona** que está situada en el Barrio Gótico.

Este lugar es muy animado debido a que hay muchos bares y locales para bailar como el popular llamado "La Pipa". En el centro de la plaza se encuentra la fuente de las Tres Gracias rodeada por farolas diseñadas por Gaudí y palmeras reales muy altas.

- **La zona del Puerto de Barcelona**

- **Puerto de Barcelona**

En el barrio de la Barceloneta junto al río Llobregat se sitúa este puerto el cual acoge a un gran número de cruceros axial como yates, veleros privados, ferrys y embarcaciones deportivas.

Este puerto alberga esta cantidad de navíos debido a las buenas instalaciones que tiene, cerca de 20 Km. de muelles y atraques. En este lugar se encuentra un centro de ocio con restaurantes, comercios, un acuario que muestra los animales marinos del mar Mediterráneo y un cine IMAX para ver películas en tres dimensiones.

Se llega en la línea 3 de metro bajándose en la parada "Drassanes" o bien en las líneas de autobús 14, 59, 57, 91 o 157.

- **Museo Marítimo**

Este museo está situado en el puerto marítimo de la ciudad, alberga un conjunto de objetos que muestran la historia del mar de Cataluña y de España en general. En la exposición hay una antigua galera de combate.

Está situado en la avenida de les Drassanes s/n, para llegar se puede utilizar la estación de metro Drassanes o la red de autobuses de la ciudad.

El horario del museo es de lunes a domingo desde las 10:00 a las 20:00; la taquilla se cierra una hora antes del cierre del museo.

- **El Mercado de la Boquería**

El precio de la entrada es de 6,50 euros y la reducida cuesta 5,20 euros, en el precio de la entrada se incluye el audio guía disponible en varios idiomas para el seguimiento de la visita. Hay otras entradas combinadas que incluyen otras exposiciones.

- **Iglesias y Catedrales**

- **Catedral de Santa Eulalia**

Sede del arzobispado de **Barcelona**, la catedral de Santa Eulalia es de estilo gótico y fue construida entre los siglos XIII y XV sobre los restos de una catedral de la época de los romanos. Santa Eulalia y Santa Cruz son los patronos de esta catedral. En la fachada de la catedral hay muchas gárgolas que representan animales fantásticos siendo la más popular una que posee la forma de un elefante. Una de las salas principales de la catedral es la capilla de santa Lucía que se sitúa en una parte del claustro y tiene salida al exterior. También se encuentra la cripta de Santa Eulalia donde están los restos de esta santa que fue martirizada y por ello se construyó este monumento.

- **Iglesia Santa María del Mar**

Iglesia del estilo gótico que se encuentra en el barrio de la Ribera, data del año 1329 y sus creadores fueron Ramón Despuig y Berenguer de Montagut.

Las líneas horizontales y paredes altas sin demasiadas ventanas son los componentes principales de esta iglesia.

El libro de Ildefonso Falcones "La Catedral del Mar" está basado en esta catedral y por ello es un lugar visitado por muchos turistas.

- **Plaza de San Jaime**

Plaza que acoge los edificios del ayuntamiento de **Barcelona** y de la Generalitat de Cataluña por lo que es el lugar donde se cuecen todos los movimientos políticos de la ciudad.

- **Atracciones Naturales**

- **Las Playas de Barcelona**

La limpieza diaria de las playas catalanas, la bandera azul que muestra que están homologadas por la Unión Europea y las buenas instalaciones que posee entre ellas duchas, vestuarios, alquiler de hamacas, los chiringuitos y puestos de vigilancias y de la Cruz Roja hacen de las playas de **Barcelona** unas de las mejores de España.

Entre ellas destacan:

- **Playa de San Sebastián**

Es una playa con muy buenas instalaciones como aparcamiento para bicicletas, duchas, baños públicos, sombrillas y tumbonas, es

de arena dorada y con gran afluencia del público incluido los habitantes de la ciudad. Está situada al suroeste de Barcelona en el distrito de Ciutat Vella. Sus 1100 metros de largo albergan a diferentes clubes deportivos que ofrecen gran variedad de actividades marítimas.

Un área de movilidad reducida facilita la entrada y salida de la playa y del agua a las personas discapacitadas.

Se llega a través de la estación de la línea 4 llamada **Barcelona** o a través de la red de autobuses que circulan por esa zona como el 14, 16, 40, 39, 45, 51, 57, 59, 64 o 157.

▪ **La playa de la Barceloneta**

Una de las playas más grandes (1.100 metros de largo) y más antiguas de Barcelona es la playa de la Barceloneta. Atrae a muchos turistas extranjeros y grupos de estudiantes de las escuelas de la zona. Tiene muy buenas instalaciones como aparcamiento para bicicletas y coches, baños públicos y duchas. Esta playa dispone de diferentes lugares para el ocio como zonas infantiles, áreas para monopatinos, un campo de voleibol, una mesa de ping pong y hasta una Bilbioplatja que es una biblioteca para los usuarios de esta playa. Además de todo esto existe también el llamado Centre de la Platja que ofrece diferentes actividades sobretodo para realizarlas en verano.

Se puede acceder desde la estación de metro llamada Barceloneta situada en la línea 4 o a través de la red de autobuses entre los que podemos elegir el 17, 36, 16, 39, 57, 45 y 59.

▪ **La playa Nova Icària**

Es una playa con unas dimensiones un poco más reducida (400 metros de longitud) lo que implica mayor tranquilidad e ideal para pasar el día completo junto al mar debido a las diferentes zonas de ocio que tiene como la zona de juegos, dos pistas de voleibol y una mesa de ping-pong.

Las personas con movilidad reducida pueden disfrutar de una zona dedicada para ellos con facilidades en la entrada y salida del agua (disponible una silla anfibia).

Se accede a esta playa a través de la estación de metro llamada Ciutadella-Vila Olímpica o bien a través de la red de autobuses entre los que podemos elegir entre el 6, 41, 36, 141 y 92.

▪ **La playa del Bogatell**

Playa que mide 640 metros de largo y que recientemente (en 1992) fue reformada.

La seguridad y el ocio son los puntos clave de esta playa ya que dispone de dos mesas de ping-pong una pisa de voleibol además de instalaciones como baños públicos, duchas y servicio de alquiler de tumbonas y sombrillas.

Playa usada por las personas con una edad un poco más elevada que las demás (existe una media de 37 o 38 años) y la mayor parte de ellos no viven en la ciudad.

La habilitación de un carril bici en la playa hace más fácil el acceso a la playa en este vehículo. También hay un aparcamiento para vehículos situado en al avenida litoral numero 34.

Para llegar a esta playa hay que bajarse en la estación de metro Poblenou de la línea 4 o bien utilizando la red de autobuses entre los que se puede elegir entre el 6, 36, 141, 41 y 92.

▪ **Playa de la Mar Bella**

Playa situada en el distrito de Sant Martí y se formó con las reformas realizadas para los Juegos Olímpicos de 1992.

Es una playa no muy grande ya que mide únicamente 500 metros de largo de los cuales algunos son utilizados como espacios naturistas.

Las zonas de juegos para niños, pistas de voleibol, de monopatín, de baloncesto, las mesas de ping-pong y la biblioteca disponible en los meses de julio y agosto hacen de esta playa un lugar de ocio.

Una zona de la playa esta dedicada a los deportes náuticos y, posee un carril bici que facilita el acceso con bicicleta.

El aparcamiento para vehículos se encuentra en la calle Garcia Fària 1 y se puede acceder en transporte público mediante la estación de metro llamada Selva de Mar de la línea 4 o bien con autobuses entre los cuales se encuentran el 71, 36 y el 141.

▪ **Playa de la Nova Mar Bella**

Ultima playa de **Barcelona** situada más al este de la ciudad, dispone de 500 metros de longitud muy utilizada sobretodo por el género femenino. La reforma realizada para los Juegos Olímpicos de 1992 hacen de esta playa que sea un lugar con comodidades y facilidades para las personas con movilidad reducida ya que tienen pasarelas, una grúa elevadora y una silla anfibia que facilitan la entrada y salida del agua a estas personas.

Es una playa no muy grande ya que mide únicamente 500 metros de largo de los cuales algunos son utilizados como espacios naturistas.

A través de la estación de metro de la línea 4 Selva de Mar y con las líneas de autobuses 36, 141 y 43 se puede acceder a esta playa.

Se puede aparcar el vehiculo en le mismo aparcamiento que el de la playa de la Mar Bella.

▪ **La Montaña de Montjuïc**

LA MONTAÑA DE CIVIDADA

Se encuentra situada en el sureste de la ciudad, cercana al puerto y el casco antiguo. La colina de los judíos que es como se traduce su nombre se encuentra hoy en día muy ligada con el deporte debido a las grandes instalaciones que están allí situadas y, que albergaron a los Juegos Olímpicos en el año 1992. En esta montaña también se encuentra el Palau Sant Jordi que es un pabellón cubierto que acoge numerosas competiciones deportivas y espectáculos como conciertos. Las calles, plazas, restaurantes y lugares de ocio hacen de este lugar uno de los más turísticos de la ciudad catalana que se llama el Poble Espanyol y que reúne las características principales de muchos pueblos españoles, destaca su entrada al recinto que es una reproducción de las murallas de Ávila.

En esta montaña también se encuentra un gran parque y un cementerio que llevan el mismo nombre que la montaña.

▪ Parque de la Ciudadela

Se encuentra situado en el centro de la ciudad y ha sido durante mucho tiempo su única zona verde. Fue construyendo imitando el parque de Luxemburgo que se encuentra en París y se hizo en los terrenos donde antiguamente estaba situada la fortaleza de la ciudad, en el interior del parque se encuentra el Zoo de Barcelona donde se puede observar una de las más importantes colecciones de animales de Europa dividida en mamíferos, aves, anfibios, reptiles y especies urbanas. Este zoo fue la residencia del gorila albino Copito de Nieve. Dentro del parque también se puede disfrutar de gran cantidad de jardines en los que se incluyen plantas exóticas y en el centro se encuentra el lago decorado por una cascada. Unas barquitas con remos se pueden alquilar para dar un paseo por el lago.

El Parlamento de Cataluña se encuentra situado en este parque.

▪ Parque del Laberinto de Horta

Situado en el distrito de Horta-Guinardó, es uno de los parques más antiguos y es un lugar para divertirse los niños y los mayores debido a que sus árboles forman un gran laberinto, un buen lugar para jugar al escondite con los pequeños.

Además de este laberinto el parque tiene tres terrazas una de ellas con un estanque que recibe el agua de la ninfa Egeria. Este parque fue el escenario de la película El Perfume del director Tom Tykwer.

▪ Montaña de Tibidabo

En la Serra de Collserola se encuentra este pico que es el más alto de la zona y desde donde se pueden observar unas magníficas vistas de Barcelona mientras se pasea por los espacios naturales que posee esta montaña.

En esta sierra se encuentra la Iglesia del Sagrat Cor que recuerda a la Iglesia parisina llamada Sacré Coeur debido al lugar donde está situada y su diseño.

Desde la Torre de Collserola que es una antena de telecomunicaciones se pueden observar las mejores vistas ya que está situada a 268 metros de altura.

Como zona de ocio en este lugar se encuentra el Parque de Atracciones del Tibidabo que es el que primero se hizo en España aunque se han hecho muchas mejoras y se ha ido actualizando con el tiempo, hoy en día posee un cine en 4D que tiene efectos de luz, aire y agua que junto con las gafas de 3D te introducen de lleno en la película.

En esta montaña se encuentra el hotel Florida un buen lugar para alojarse.

• Atracciones Culturales

◦ Templo Expiatorio de la Sagrada Familia

Este templo denominado popularmente como La Sagrada Familia fue diseñado por Antoni Gaudí en el año 1882, actualmente es una obra inacabada de la que se sigue su construcción.

Las torres en forma de cono terminado en pico que se encuentran sobre los portales fue una de las ideas más originales del artista. En su interior se pueden observar columnas inclinadas y bóvedas con forma de hipérbolas y parábolas. El proyecto se continua a partir de unos planos que se conservan y a partir de un modelo en yeso que realizó el diseñador el cual solo pudo realizar en vida la fachada del Nacimiento y la cripta la cual es Patrimonio de la Humanidad en la actualidad y fue una de las propuestas para ser candidata a las siete maravillas del mundo.

El horario de visita es de 9:00 a 18:00 horas en los meses de invierno (desde octubre hasta marzo) y de 9:00 a 20:00 en los meses de verano (desde abril hasta el mes de septiembre), El precio de la entrada es de 8 &euro.

Está situada en la estación de metro llamada Sagrada Familia que tiene correspondencia con la línea 2 y la línea 5.

Está perfectamente habilitada para el acceso a discapacitados.

◦ Parque Güell

Parque declarado Patrimonio de la Humanidad formado por diferentes tipos de elementos arquitectónicos diseñados por Gaudí y que es una muestra del modernismo catalán.

Está abierto todos los días del año y se llega desde la estación de metro de Vallcarca que aunque está un poco lejos se han construido unas escaleras mecánicas.

En los diseños de las esculturas se combinan diferentes formas junto con mosaicos de colores hechos de vidrio y cerámica.

Entre los monumentos más característicos se encuentran la escalinata que conduce a la plaza central que dispone a su lado de una salamandra de colores, la gran plaza con más de 3000 metros cuadrados, los viaductos, el calvario y el mecenaz.

◦ Casa Batlló

Obra del precursor del modernismo catalán Antonio Gaudí, se encuentra situada en el Paseo de Gràcia número 43. Es una construcción muy original que combina diferentes formas y detalles en su fachada y en la zona interior de la casa. Los balcones de la fachada están compuestos por curvas entrelazadas parte de ellas hechas con cerámica llegando hasta el tejado que también forma una curva que se parece al lomo de un animal y que posee una chimenea extrañamente situada lo que llama la atención de los turistas.

El horario de visita es desde las 9:00 hasta las 20:00 horas de lunes a domingo, únicamente permanece cerrada los días 25 de diciembre y el día 1 de enero.

El precio de la entrada es de 16,50 euros cada persona e incluye un audio guía que mostrara los detalles de la visita. Esta audio guía está disponible en siete idiomas diferentes y la visita completa dura alrededor de una hora. Durante la visita se podrá acceder a la Planta Noble donde residía la familia Batlló (si solo se desea visitar esta sala la entrada cuesta 11 euros, con la audio guía de media hora incluida) y además, se podrá visitar el Desván y la Azotea (para visitar estas salas se deberá abonar el precio de la entrada completa).

◦ Casa Milà

Otra obra modernista de Gaudí, se inició en el año 1906 y su construcción duró 4 años y, fue encargada por el matrimonio Roser Segimon y Pere Milà. Está situada en el Paseo de Gracia número 92 en el barrio del Eixample. Su construcción está realizada en piedra natural y como todas las obras de Gaudí formando curvas. El tejado está cubierto por azulejos blancos que junto con el resto de la fachada da la impresión de que es una montaña nevada. Los balcones de la fachada están formados por hierro forjado dispuestos como plantas trepadoras.

En 1984 fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y hoy en día Caixa Catalunya es su propietaria y la encargada de realizar las obras de restauración y conservación del edificio para que el público pueda visitarla aunque solo son visitables la cuarta planta, el trastero y la terraza ya que el resto son oficinas e incluso los hogares de algunas familias.

◦ Museo Picasso

Este museo está formado por más de 3.800 obras en su colección permanente aumentando este número cuando se ofrecen exposiciones temporales.

Está compuesto por cinco edificios que son palacios que datan de los siglos XIII y XIV y que han sido reformados a lo largo de su historia.

El horario de apertura es de martes a domingo de 10:00 a 20:00 horas.

El precio de la tarifa es de 9 euros e incluye la exposición temporal disponible en ese momento o bien si se elige únicamente ver esta exposición la entrada cuesta 5,80 euros siendo la entrada gratuita los menores de 16 años y los mayores de 65 años. Existen tres jornadas de puertas abiertas: el 10 de febrero, el 18 de mayo y el 24 de septiembre.

Se puede llegar a este museo a través de las estaciones de metro Jaume I (línea 4), Arc de Triomf (línea 1) y Liceu (línea 3). Hay autobuses que también hacen parada en este museo (17, 40, 45, 39, 51, 14, 59, 19 o 120). También hay un buen acceso en bicicleta gracias a los carriles bici habilitados y en coche también se puede acceder aunque el museo no tiene aparcamiento privado.

◦ Otros Museos

Otros museos que destacan en esta ciudad son el Museo Nacional de Arte de Cataluña con una gran exposición de arte románico, el Museo de Arte Contemporáneo de **Barcelona**, el Museo de FC Barcelona situado en el Camp Nou y el Museo Taurino de **Barcelona** donde están expuestos los trajes de los toreros y las cabezas de toros famosos.

Disfruta lo mejor de la comida Catalana en Barcelona

En esta ciudad hay muchos restaurantes entre los que elegir, a continuación se mostrará una lista con los principales, el tipo de comida que se sirve y el precio aproximado de los mismos.

◦ L'Olivé

Se encuentra situado en la calle Balmes número 47 en el distrito del Eixample. Se sirve comida típica catalana y mediterránea. Entre sus especialidades destacan la sopa de marisco y pescado, los arroces o el Suquet de rape con patatas. Los postres son deliciosos y el precio se encuentra entre los 30 y 45 euros.

◦ Silvestre

Se encuentra situado en la calle Santaló número 101 en el distrito de Sarrià-Sant Gervasi.

Se sirve diferentes tipos de comidas como ensaladas, verduras, pasta, arroces, pescados, carnes y unas especialidades de este local son los huevos fritos con gulas a la bilbaína y patatas fritas o la ventrisca de atún con cebolla, soja y jengibre.

El precio se sitúa entre los 30 y 45 euros.

◦ El Túnel d'en Marc Palou

Se encuentra situado en la calle Bailén número 91 en el distrito del Eixample en la estación de metro Girona (línea 4). Sirve una comida creativa

con muy buena relación calidad-precio. Los canelones con trufas, la suprema de pescado de playa con parmentier de trufa o la coca de boquerones con pesto y cebolla confitada son las delicias que ofrece este local.

- **La lluna**

Se encuentra situado en la calle Santa Anna número 20 en la estación de metro Catalunya (líneas 1 y 3), sirve una comida mediterránea y tiene una muy buena relación calidad-precio. La dorada en filetes con ñoquis y las milhojas de alcachofas son las especialidades de este local.

El precio medio es de 28 euros y hay posibilidad de menús para comer y cenar.

- **Nexes Restaurant**

Restaurante ideal para jóvenes debido a su precio económico alrededor de 25 euros y a su música ambiental. Su cocina es mediterránea y ofrece ensaladas de temporada acompañadas de queso brie, tallarines con cigalas, soja y ceps y carpaccio de buey aliñado con queso parmesano. Un exquisito postre de este local es la lasagna de chocolate.

Está situado en la calle Banys Nous número 8 en el distrito Gòtic, en la estación de metro de Liceu.

- **Els Pollos de Lull Sant Roc**

Restaurante económico cuya especialidad son los pollos acompañados de ensañadas, patatas fritas, croquetas y canelones. Un espacio para niños y un servicio para llevar hacen de este lugar uno de los más preferidos.

El precio medio de la carta es de 12 euros.

Está situado en la calle Sant Roc número 24, en el distrito de Sants, en la estación de metro Hostafrancs (línea 1).

- **Paco Meralgo**

Restaurante especializado en tapas como chipirones al ajillo, gambas a la plancha, bacalao con aceite, navajas de Finisterre o Flor de calabacín al queso mozzarella.

El precio se sitúa alrededor de los 30 euros y está abierto siempre.

Está situado en la calle Muntaner número 171 en el distrito del Eixample en la estación de metro llamada Hospital Clinic (línea 5).

- **Lonja de Tapas**

Local situado en la calle Pla de Palau número 7, en la zona de La Ribera en la estación de metro de la Barceloneta (línea 4). Sus tapas son lo esencial de este restaurante y se pueden degustar en un menú que cuesta 30 euros, entre ellas se encuentran el Jamón Joselito, el bacalao confitado, una tapa crujiente con gambas acompañada de salsa de yogurt con hierbas frescas y limón y foie a la plancha acompañado de un pan con especias entre otras. Una gran ventaja de este restaurante es que no cierra nunca y dispone de terraza para las noches de verano.

La Alegre fiesta Barcelonesa

En el mes de enero comienza el calendario festivo de la ciudad catalana con la cabalgata de los Reyes Magos de Oriente que reparte caramelos e ilusión a todos los niños. En febrero comienza el carnaval donde las fiestas son continuas y están organizadas por los mercados municipales.

La patrona de **Barcelona** es Santa Eulalia y es una fiesta que nunca se deja de celebrar, en este día son entregados los premios de Ciutat de Barcelona a las ciencias, letras y a las artes. En el mes de abril se celebra el día de Sant Jordi junto con la fiesta de la rosa y del libro. La noche de San Juan el 24 de junio es muy popular en esta zona ya que se celebra el solsticio de verano con hogueras, fuegos artificiales y cohetes.

En el mes de agosto se celebra la fiesta mayor de Gràcia donde las plazas se llenan de música y gente bailando. El mes de septiembre tiene lugar la fiesta de la Mercè en la que más de un millón de personas hacen representaciones para animar al pueblo. Y, por último en el mes de diciembre tiene lugar la fiesta de Santa Llúcia y las fiestas típicas de Navidad.

- **De Fiesta por Barcelona:**

Barcelona es una ciudad muy animada por la noche y tiene muchas discotecas y bares repartidos por toda la ciudad, a continuación listaremos algunos de ellos:

- **Pachá:**

Se encuentra situada en el distrito de Les Corts y tiene una programación con los mejores dj's de nivel internacional.

- **The Sutton Club:**

Local de moda que se encuentra en el distrito de Sarrià-Sant Gervasi.

- **Ribelino's:**

De ambiente muy chic, se encuentra en el distrito de Les Corts.

- **Duvet:**

Nos traslada al Studio 54 de Nueva Cork. Se encuentra en el distrito de Gràcia-Duvet.

Además de estas discotecas hay mucha variedad de bares situados en pleno centro de la ciudad o a orillas del mar, entre ellos destacan Danzarama, The Palace, Rubi Súper Club & Lounge, Zentraus, Guru BCN, Kennedy, Temple Bar y Vaia Moana entre otros.

